

Wabup Richi Aprian Apresiasi Komunitas TKSCI Sumbar Promosikan Pariwisata

Joni Hermanto - TANAHDATAR.JURNALNASIONAL.CO.ID

Mar 3, 2022 - 04:56



Foto : Journalist.id

TANAHDATAR - Menyikapi perkembangan komunitas di daerah Tanah Datar belakangan ini, kehadirannya tidak akan diabaikan oleh pemerintah daerah selagi kegiatan tersebut mengarah ke arah positif, baik itu perkumpulan ataupun komunitas.

Hal tersebut disampaikan Wakil Bupati Richi Aprian saat silaturahmi dengan

Panitia Family Gatering TKSCI Sumbar 2022 Wilayah Kota Budaya di Pondok JJQ Sungai Tarab, Rabu (2/3). Dihadiri Korwil Kotabudaya Om Antos, Divisi Humas Om Heri, Tim URC dan beberapa member.

"Kehadiran Komunitas TKSCI ini di Tanah Datar, sangat membantu pemerintah daerah terutama dalam hal mempromosikan pariwisata dan peduli terhadap lingkungan dalam bentuk kegiatan sosial. Tidak hanya TKSCI Sumbar komunitas manapun selagi positif pemkab akan selalu mensupport," sebut Richi.

Dikatakan Richi, Pemerintah Tanah Datar menyambut baik silaturahmi TKSCI Sumbar khusus wilayah Kotabudaya dalam rangka kegiatan Family Gatering yang akan dilaksanakan di Bumi Perkemahan Pagaruyung dan diharapkan terus berupaya mendukung program pemerintah daerah, salah satunya promosi di bidang pariwisata.

"Pemerintah daerah melibatkan Academisi, Bisnis, Government and Community (ABG plus C), dengan begitu TKSCI Sumbar dapat mengambil peran dibidang promosi wisata di Luhak Nan Tuo ini," sampai wabup Richi.

Kabupaten Tanah Datar sebagai Luhak Nan Tuo memiliki banyak potensi wisata, ada 176 destinasi wisata sebagian besar wisata alam bahkan Kabupaten Tanah Datar menerima penghargaan 11 Kabupaten Kota Kreatif se-Indonesia Tahun 2021 dari Kementerian Parekraf RI, ungkap wabup.

Sementara itu, Ketua Panitia Om Indra mengatakan Pengurus TKSCI Sumbar telah menetapkan Wilayah Kota Budaya sebagai tuan rumah pelaksanaan Family Gatering, untuk itu member Wilayah Kota Budaya memilih kawasan wisata Istano Basa Pagarung untuk kegiatan tersebut.

"TKSCI Sumbar memiliki visi misi salah satunya mempromosikan pariwisata, didasari hal tersebut member Wilayah Kota Budaya siap mempromosikan pariwisata Tanah Datar ke seluruh member yang hadir dari kabupaten kota se Sumbar, " ucap Om Indra.

Lebih lanjut Om Indra juga apresiasi sikap pemkab Tanah Datar yang terbuka bagi komunitas, termasuk dalam mensupport kegiatan komunitas TKSCI Sumbar di Tanah Datar ini. "Mewakili Pengurus TKSCI Sumbar, kami mengucapkan terimakasih atas support yang diberikan oleh Wabup Richi Aprian," ucapnya.

Indra menjelaskan, tujuan dari Komunitas TKSCI Sumbar ini lebih cenderung kearah kekeluargaan dan sosial, seperti bantuan korban bencana alam, mempromosikan objek wisata daerah, dengan mengedepankan kepedulian terhadap lingkungan masyarakat seperti budaya dan sebagainya.(JH)